



Herzlichen Dank

Zahlreiche Menschen haben Anteil genommen am Schmerz um den Verlust unseres geliebten und unvergesslichen

René Marti

Von Herzen danken wir – für all die Zeichen der Verbundenheit und der Freundschaft, für wunderschöne Blumen, Briefe und Karten, tröstende Gespräche, für stumme Umarmungen, sich anbietende Hände.

In dieser schweren Zeit durften wir spüren, dass wir nicht alleine sind auf dieser Welt – die für uns nie mehr so sein wird, wie sie einmal gewesen ist.

Bern, im November 2022

Die Trauerfamilie